

子どもの力と考え  
を信じて待つ



# 3月 園 だ よ り

強く 正しく 明るく 優しい

認定こども園  
ひかり園

その2

2025年3月13日(木)



**お別れの会・わくわくクッキング (3月10日) (月)**  
**年長さんありがとう!**  
**お元気で! また会いましょう!**



年中さんの進行で



年少さんから「勇気100%」のプレゼント♡



年中さんから「365日の紙飛行機」のプレゼント♡



保育部のみんなからも歌のプレゼント♡



年長さんがお返しに「ビリーブ」を歌ってくれました♡

## 年長さんからのプレゼント

「卒園生からの卒園記念品として、運動会の入場門を送ります。  
来年も元気にヒカリピックをやってくださいね！！」



年長さんがみんなでデザインを考えて、ヒカリピックの入場門を作り替えてくれました。お日様、にじ、草原、明るくて、希望にあふれる絵柄ですね。ずっと大切にさせていただきます。ありがとうございます！！

🌸 ご卒園、おめでとうございます。



明日3月14日(金)に、年長さん38名が卒園します。

何事にも、一生けん命取り組んでいた皆さんでした。様々な行事で、園の先頭に立って、みんなの憧れの的だったお兄さんお姉さん。運動会や発表会での頼もしい姿や、フレンズの日に小さいお友だちに声をかけたり手を引いたりしてくれた姿が、目に浮かびます。困ったお友だちにも、「どうしたの?」「大丈夫?」と声をかけてくれたこともたくさん思い出されます。

小さいお友だちにとって、「自分もあんなお兄さん、お姉さんになりたいな」と思う存在でした。

小学校に入学しても自分のやりたいことをどんどんみつけ試し、困った友だちには手を差しのべて、「ひかりっこ”精神を発揮してください。そしてお元気で頑張ってください。

### 3学期終業式（園長の話）から

年中さんと、年長さんが、今年頑張ったことを発表してくれました。鉄棒、縄跳び、水泳教室、発表会、コマ遊び、跳び箱など、たくさんの事を頑張ってきましたね！私（園長）もみんなと一緒に楽しく過ごすことができました。

さて、2学期始業式にみんなで読んだ「しあわせのバケツ（キャロル・マックラウド作 デヴィッド・メッシング絵）」のお話を覚えていますか？（画像略）友だちにやさしくしていると、しあわせのバケツがいっぱいになります。また、友だちがいやなことをされているのを、ただ見ているのは良くありません。やっている人に「やめて」と言うか、言えなかったら先生や大人に話しましょう。友だちに「大丈夫?」と声をかけてあげることも良いですね。その人のしあわせのバケツがいっぱいになるし、自分のしあわせのバケツもいっぱいになります。このお話の事をこれからも頭において過ごしましょう。

## 🌸🌸🌸 お知らせ (重要) 🌸🌸🌸

### “毎日の配信”を“お知らせしたいこと配信”へ(幼稚部)

新年度より、今年度までの“毎日の配信”を“お知らせしたいこと配信”とし、配信を「基本的に週3日程度」としたいと思います(幼稚部)。

理由は、配信の内容を精選し、保育者が保護者の皆さんに「お知らせしたい!!」と思う子どもたちの姿を中心に配信したいからです。保育者が子供たちの成長を感じる場面や、子どもたちが夢中になっていること、保育者自身も楽しいと感じたことや

👑🍩👶🍌🍷👑 子どもたちから教わったことなどを中心に配信していきたいと思っています。したがって、週の活動によっては、毎日配信することもあります。 よろしくお願いたします。

## ～ お知らせ と お 願 い ～

- 2025年度「4月園だより」は、4月1日(火)の入園式終了後に配信します。  
保育基本方針、職員組織などを掲載しますので、ご確認ください。
- 2025年度年間計画表は、4月2日(水)に配布します。(家庭数・紙ベース)  
あわせて園HPにアップし、コドモン資料室にも入れますので、ご確認ください。
- 登降園時に、短時間路上駐車をする際、反対車線への駐車は違法となりますので、ご注意ください。
- 年長児のご家庭へ  
3月分の預かり、時間外保育利用料⊕その他費用(DVD代等)については、4月21日(月)にゆうちょ口座から引き落としの予定です。

